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TALAVERAV

A b rirá  el próxim o  
m es de enero
El centro de salud Talavera V abrirá el 
próximo mes de enero, según ha 
declarado Víctor Manuel Gómez,
delegado provincial de Salud y 
Bienestar Social. Con la apertura del 
quinto centro de salud de la ciudad 
acabarán una serie de visicitudes - 
relacionadas con la empresa cons
tructora- que han obligado que estas 
dependencias se puedan utilizar año 
y medio después de lo previsto. El 
Talavera V dará cobertura a unos 
12.000 pacientes, lo que supone que 
aliviará la actividad de los consulto
rios ex istentes en el Paseo del 
Muelle, La Algodonera, La Solana y la 
Zona Centro. Talavera V cuenta con 
una superficie total útil de 4.300 
metros cuadrados divididos en tres 
plantas y un sótano en el que estarán 
los almacenes, la sala de máquinas y 
el control del centro. En la planta que 
se encuentra al nivel de calle se 
situará la administración, dos consul
tas de pediatría, dos de odontología y 
salas de espera.

P A T R O C IN IO

R e fo rm a  del 
c o n s u lto rio
La asoc iac ión  vec ina l del barrio  
de P atroc in io  de San José  y  el 
a lca lde  José Francisco Rivas
están  buscando  una so luc ión  
para que  el co n su lto r io  m é d ico  
de  esta  popu losa  barriada su fra  
la re fo rm a  que  se dem anda  o, 
en su d e fe c to , que  se ca m b ie  de 
ub icación : se ins ta le  en una de 
las naves de p rop iedad  m un ic ipa l 
que  se levanta  en la nueva plaza 
que  se ha c reado  en la ca rre te ra  
de Calera y  Chozas. Alejandro 
López, p re s id e n te  del co le c tivo  
vecina l, señala que  "no pode
m os p e rm itir  que e l consu ltorio  
perm anezca igual que hace 
años, cuando éram os m enos  
vecinos", a lgo que  ta m b ié n  
e n tie n d e  la D e legac ión  Provincia l 
de Salud y  por e llo  se está  traba 
jando  en el se n tid o  de m e jo ra r el 
ce n tro  con nuevas in fra e s tru c tu 
ras. El pasado m e s  de m arzo se 
so luc ionó  el p rob lem a  de la 
ausencia  de ped ia tras.

S E G U R ID A D  V IA L

Adjudicados tres proyectos para m e jo ra r 
ei tráfico en las zonas de gran afluencia

El consistorio 
se ha pro
puesto

mejorar la seguri
dad vial en las 
zonas de gran 
afluencia de pea
tones, en la zona 
comercial y en el 
entorno de los 
centros escolares 
y sociales. Así, ha 
adjudicado tres 
grandes proyec
tos: uno de ellos
destinado a la pintura y señalización vertical, otro a reductores de velocidad y 
badenes y el tercero al cambio de semáforos. Según asegura Victorino 
González, delegado municipal de Seguridad Ciudadana, el prim er proyecto - 
con un coste de 86.000 euros- tomará cuerpo en las grandes avenidas como 
Francisco Aguirre, Príncipe, Constitución, Juan Carlos I, Reyes Católicos, 
Maristas, Talavera de la Reina del Perú, Capitán Cortés, Ronda de los Andes, 
Pablo Picasso y plaza de la Alameda. El segundo -valorado en 32.500 euros-, se 
hará realidad en algunas de estas vías, además de la zona deportiva de 
Fernando de los Ríos y de la Universidad; mientras que el tercero -con un coste 
de 150.000 euros- cristalizará en la confluencia de Francisco Aguirre con Paseo 
del Muelle y Paseo de la Estación, Ronda del Cañillo con Puerta del Río y 
Francisco Aguirre con Avenida de Portugal y el barrio de La Zona.

P U N T O  DE E N C U E N T R O

El C onsejo  de la ju v e n tu d  co n sid era  
que no se cu m p le  el acu erd o

El Consejo de la 
Juventud considera 
que, después de un año 

de la puesta en marcha del 
Punto de Encuentro en el 
que se realiza el botellón, no 
se cumple el acuerdo que se 
adoptó entre todas las partes 
implicadas: Consejo de la 
Juventud, Federación de 
Asociaciones de Vecinos 
Vegas del Tajo y los ediles 
Rosa Bello -en la foto-, Victorino González y Carlos del Rivero. Daniel Tito, 
presidente del Consejo, se queja de la falta de iluminación y de contenedores 
en la zona de la ribera del río, además de la escasa vigilancia policial y que las 
puertas de los baños públicos cercanos al recinto ferial permanecen cerradas. 
Tras esta situación, el Consejo Permanente de la Juventud remitirá una carta
tanto al alcalde como a los ediles antes citados.
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